
 
主任的話: 由祂作主 09/30/2018 
 禱告，是每個基督徒每天也做的事情，但我發覺

部份的弟兄姊妹在禱告後也感到煩躁不安，心緒不

寧。於是我在想到底什麼是交托呢? 什麼又是信靠上

帝呢? 很多時候人的問題，就是極度害怕眼前不如意的

境況，變成對上帝產生懷疑。另外，當局者總是覺得

自己最清楚事情的實況，最明白自己的情緒起伏。但

當我們細心一想，我們怎能與全知全能的神相比呢? 

我們的思想、體力、能力也有限。人類以為沒有看到

事情的改變，就等同上帝就袖手旁觀。這是基督徒很

錯誤的思想。 

 

 我們深信上帝有祂的時間，在事情發展的過程

中，衪一定有他的意思。信仰不是計較誰得益處或好

處，而是每天能在生活中數算神的恩典，讓神的旨意

成就在地，這就是最美的。 

 

 在這段生病的期間，我當然要受一點皮肉之苦，

但神卻提醒我，我的生命是神所賜的，就算祂這一刻

要取回，也是理所當然的。我們的責任就是好好地為

主耶穌活在這世上。有主耶穌生命的人，無論是活在

天上或地上，也一樣有充滿從神而來的喜樂和滿足，

是沒有人能拿去的禮物。 

 

 每個星期二我也很快樂地倒數還剩下多少次化

療。上星期二放射治療的總管連同助手來探望我，她

擔心我不再合資格做放射治療的新研究，因為腫瘤的

尺寸一定要大於 1.5 厘米，但我的腫瘤在上個月已經是

1.5 厘米。所以如果腫瘤繼續縮小，我就不合資格做這

個新研究了。意思就是說我可能要動手術拿走幾十粒

淋巴核。 

 當總管離開之後，我的朋友不停地說：「晴天霹

靂！晴天霹靂！」我的朋友見我沒有太大的反應，就

問我：「你不覺得是晴天霹靂嗎?」我說：「我不覺得

是晴天霹靂，只是我覺得上帝可能用另一種方法，可

能有新的治療，可能真的要開刀。我只是不知道。」

我的朋友便說：「你真是一個極樂觀的人。」 

 

 我同意我是一個很樂觀的人，但我想信靠上帝的

人就沒有什麼「晴天霹靂」。一切也在上帝的掌管

下，只是人很多時也想得太美好，以為一切好處都發

生在自己身上。生、老、病、死、歡樂、苦痛也是每

個人一定會經歷的，不用想那麼多。上帝今天還給予

我們事奉的機會，就要好好把握。與其有時間抱怨或

生氣，倒不如花時間服事和讚美。不管我們選擇為自

己而活或為神而活，歲月也不留人，我們最終也要面

對上帝。讓我們趕快悔改，真正為上帝而活吧，這才

叫真正的享受一個屬於上帝的人生。 

 
37:3 你當倚靠耶和華而行善，  

住在地上，以他的信實為糧；  

37:4 又要以耶和華為樂，  

他就將你心裏所求的賜給你。  

37:5 當將你的事交託耶和華，  

並倚靠他，他就必成全。  

37:6 他要使你的公義如光發出，  

使你的公平明如正午。  

37:7 你當默然倚靠耶和華，耐性等候他；  

不要因那道路通達的和那惡謀成就的心懷不平。  

(詩篇 37:3-7) 

讓這詩篇成為我們的提醒 
 

 

 
 


